

Cuba et le Swaziland décident de renforcer leurs liens bilatéraux



Lobamba, 12 septembre (RHC).- La vice-ministre cubaine des affaires étrangères, Ana Teresita González, s'est entretenue avec d'importantes figures du gouvernement du Swaziland avec lesquelles elle est tombée d'accord sur la nécessité de renforcer les liens bilatéraux.

Au cours de la visite effectuée dans ce pays africain, Ana Teresita González s'est entretenue avec le premier ministre, Sibusiso Barnabas Dlamini, et avec le ministre des affaires étrangères et de la Coopération Internationale, Maguagua Gamedze.

Elle s'est également réunie avec le président du parlement, Prins Guduza Dlamini, et avec la ministre de la santé, Sibongile Simelane.

La vice-ministre cubaine des affaires étrangères a rencontré aussi les 19 professionnels de la santé de notre pays qui travaillent comme coopérants au Swaziland.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33443-cuba-et-le-swaziland-decident-de-renforcer-leurs-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba